
Ata nº 127/2024 – Reunião Plenária Ordinária 

Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às 13h30, na sede do Conselho

Municipal  de Assistência Social,  sito a rua David Canabarro,  número vinte,  quinto andar,  no

Centro  de  Novo  Hamburgo  realizou-se  reunião  Plenária  Ordinária  do  COMAS/NH.  Estavam

presentes os Conselheiros e participantes conforme registro de presença em livro próprio. Após

a  verificação  do  quórum,  Alessandra  da  Silva  Haubert,  presidente  do  COMAS, saúda  aos

presentes  e  em  seguida  inicia  a  Plenária,  apresentando  os  assuntos:  1) URGENTE –

Apresentação e votação da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) - (urgente devido ao

prazo – dia 15/08/2024 para encaminhar a Resolução de deliberação de LDO):  Anna Liell,

gerente da Gestão do Fundo/SDS, apresentou os principais pontos aos presentes, esclarecendo

que trata-se uma previsão e que pode sofrer alterações, quando efetivadas, serão apresentadas

em  outra  sessão  plenária.  Após  a  apresentação,  posta  em  votação  foi  aprovada  por

unanimidade.  2.  Análise dos Parecer da Comissão de Finanças:  Todos os Pareceres foram

encaminhados por e-mail para análise prévia dos Conselheiros. 2.1) Parecer 646.2024 COMAS

– Dispõe sobre a Prestação de Contas Emenda Parlamentar ADEFI.NH – 4º Trimestre 2023:

Posto  em votação,  aprovado por  unanimidade.  3)  Apresentação da Equipe FORSUAS de

Roraima/RR: Camila apresentou a equipe do FORSUAS, proveniente de Roraima/RR, composta

por assistentes sociais que se prontificaram a saírem de seu Estado para contribuírem com sua

expertise nas diversas tarefas no período pós enchente. Receberam o agradecimento de todos

os presentes. 4) Assuntos Gerais: a) Of.nº 3125-SDS/DA/DBS – Referente ao Of º 003.2024

COMAS  –  Situação  CRAS  Santo  Afonso: Camila  descreve  que  em  resposta  ao

questionamento do COMAS, a Gestão afirma que apesar das dificuldades, o Cras Santo Afonso

nunca  deixou  de  atender  a  população  e  que  estão  agilizando  para  que  esteja  em  pleno

funcionamento no dia 01 de agosto deste ano. Fátima Cidade, contesta a informação, reforça

que se o Cras Santo Afonso não deixou de atender a população, foi graças ao empenho de seus

funcionários. A Gestão não agilizou condições para que o trabalho fosse desenvolvido a contento

e hoje 05 de agosto de 2024, o Cras ainda se encontra em estado precário. Chama a atenção

para a ausência de representantes da Gestão na Plenária, para que o assunto fosse discutido

amplamente. Em tempo: a Mesa recebe em mãos, o Ofício da Associação Cristã Lar Colméia,

com a indicação de suas novas representantes neste Conselho: Maura Zimmermann com titular,

substituindo  Ivelise  Almeida  de  Menezes  e  como suplente  Priscila  Miranda  do  Nascimento,

substituindo Otávio da Silva Alves, posto de em votação, aprovada por unanimidade, tomando

posse imediatamente.  Nada mais havendo a tratar,  eu Luís Marcon de Mello,  secretário-

executivo  do  COMAS/NH,  encerro  a  presente  Ata  que  será  assinado  por  mim  e  pela

Presidente do Conselho, ad referendum na próxima Plenária.
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